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PTA 会員の皆様 

兵庫県立夢野台高等学校 

PTA 会長  土谷 美幸 

 

2023 年度 PTA 総会（書面議決）のご報告 

 

梅雨の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、先日はお忙しい中、PTA 総会書面議決書をご提出いただきありがとうございました。以下に集

計結果を記載しておりますので、ご確認をお願いいたします。今後とも PTA 活動へのご理解ご協力を賜

りますよう、お願い申し上げます。 

 

記 

 

１，書面議決書の集計結果（５月３１日時点） 

 

回答数  ５１０      ＊白票の議決書に関しては、無効回答として扱います 

 賛成 反対 無効 

第 1 号議案（2022 年度事業報告） 
508 ０ ２ 

第 2 号議案（2022 年度会計・特別会計報告） 
508 ０ ２ 

第 3 号議案（新役員案） 
508 ０ ２ 

第４号議案（2023 年度事業計画案） 
508 １ １ 

第５号議案（2023 年度予算案・特別会計予算案） 
508 １ １ 

 

すべての議案において過半数の賛成があり、承認されました。過半数は 255（端数切り捨て） 

  



 

２，議案に関するご質問と回答 

質問：印刷・製本費について 

決算書の印刷製本費が４倍になっている理由は何でしょうか？また、新年度予算で同項目が 

さらに増額になっています。反対とかではないのですが、単純に疑問に思いました。 

 

回答：コロナ以前までは、印刷製本費は主に広報紙代として年間６０万円の予算で作成しておりま

した。現在に至るまでの経緯をお伝えします。 

 

【２０１９年（予算額８０万円・決算額 60 万円）】 

  広報紙「ゆめのだい」7 月・１２月分作成・印刷代として 60 万円をお支払。 

 

【２０２０年（予算額 60 万円・決算額 383,143 円）】 

コロナの影響で委員会活動を一旦停止。２学期のみ従来の広報紙を作成（33 万円）、職員紹介

紙面は学校側が作成したので、ＰＴＡより実費のみ支払いました（28,491 円）。その他総会資

料（24652 円）も発注しました。 

 

【２０２１年（予算額 63 万円・決算額 45,543 円）】 

コロナの影響で委員会活動を停止し、広報紙作成を中止した。総会資料（23,943 円）・ＰＴＡ

関連チラシ作成などで合計 45,543 円の決算になっています。コロナで集まることが難しいと

いうこともあり、ネットプリントを利用しました。 

 

【２０２２年（予算額 5 万円・決算額 201,821 円）】 

当初、活動計画段階では、広報紙を作成しない方向での予算案でした。総会時のアンケートで

広報紙の要望が多かったため、運営委員会での承認をいただき、本部で広報紙を作成すること

となりました。総会資料（26,610 円）・広報紙夏号 4P・冬号 8P の作成などで 201,821 円の決算

となっております。従来利用していた印刷業者ではなく、ネットで完結出来る業者を選び作成

しました。 

 

【２０２３年（予算額２５万円）】 

本部での広報紙作成のひな形が出来ましたので、広報紙と総会資料作成代として、前年度実績

より広報紙予算 20 万円を計上し全体予算２５万円としました。 

 

質問：特別会計について 

特別会計の使用用途が明確にわかりにくい。 

 

回答：周年行事費として、毎年一定額を積み立てしております。 

再来年に１００周年行事を予定しておりますので、その時に支出が発生します。 

今後は、総会資料に使用目的が明確にわかるようにしていきます。 

 

以上 

  



 

【その他ご意見・ご感想など】【本部よりお伝えしたいこと】 

○時世にあって活動の簡素化をより一歩踏み込んでいくべきだと思います。働いている保護者も増

えてきていることより、過去の活動を振り返り、行事サポートの人数を減らしたり等、なるべく保護者

（ＰＴＡ役員・本部メンバー）のご負担が減っていけばなと思います。 

⇒一昨年に学級委員を廃止、サポーター制度に切り替えております。ご理解ありがとうございます。 

○ＰＴＡ会費を下げてほしい 

⇒ＰＴＡ会費につきましては、２０２１年までは月額４００円でした。２０２２年より５０円下げて現

在月額３５０円としております。活動状況に応じてまた検討いたします。ありがとうございます。 

○紙・印刷代は高すぎかと思います ○総会資料についてお金をかけすぎではないですか？ 

○総会資料はざらばん紙の様な程度のものでもよいのではないか？ 

○総会資料が立派でびっくりしました。 

⇒総会資料に関しまして、コロナ以前でしたら、学校の輪転機にて印刷、本部メンバーによるホチキス

留めを行っておりました。コロナをきっかけにネットプリントを利用して作成することとなりました。

本部メンバーも仕事を持ちながら活動をしている者がほとんどです。総会資料の印刷製本のために、有

休を取って活動をし、さらにそのメンバーの交通費も発生します、ネットプリントにて 25,000 円前後

（1 部単価３０円位）で印刷製本できるのであれば合理的ではないかと考えております。何卒、ご理解

頂きますようお願い申し上げます。一番安い価格のプランで印刷しておりますが、今後、業者選びを含

め、総会資料のあり方なども検討いたします。 

○活動ご苦労様です  

⇒ありがとうございます。 

  

いただいたご意見をもとに、より良い PTA 活動ができるように検討改善してまいります。 

ご協力ありがとうございました。 


